

Preguntas frecuentes [Versión 5 actualizada el 23.01.2018]

Preguntas generales

¿Qué representa la "Liga de Softball Sénior" para los miembros de EMASS?

Representa diversión, camaradería y competencia equilibrada. La misión de EMASS es brindar a jugadores de todos los niveles una oportunidad de jugar al softball de lanzamiento lento de forma segura, organizada y competitiva. Todos tenemos más de 50 años, pero nos encanta competir con gente del mismo nivel y recibimos a todo el mundo (hasta fanáticos de los Yankees).

¿Cuáles son los niveles de cada división?

Tenemos cinco divisiones para jugadores de todos los niveles. En cada una, se divide a los jugadores nuevos de los experimentados para equilibrar las habilidades lo más posible.

Divisiones de fin de semana:

División Americana: sábados a las 9 a. m. Se trata de una división de cuatro equipos para jugadores que cumplan 50 años o más durante el año. Suele estar compuesta por los mejores jugadores de EMASS, la mayoría de los cuales juegan bien en varios puestos.

División Nacional: sábados a las 9 a. m. Se trata de una división de ocho a diez equipos abierta a jugadores que cumplan 50 años o más durante el año y que tengan un nivel básico.

Divisiones de días de semana:

División Pacífico: lunes a las 10:00 a. m. Se trata de una división de cuatro equipos para jugadores que cumplan 50 años o más durante el año. Suele estar compuesta por los mejores jugadores de EMASS, la mayoría de los cuales juegan bien en varios puestos.

División Atlántico: martes y jueves a las 10:00 a. m. Se trata de una liga de ocho a diez equipos para jugadores que cumplan 55 años o más durante el año. Es una división de nivel intermedio, que abarca una amplia gama de habilidades y destrezas.

División Metro: miércoles y viernes a las 9:45 a. m. Se trata de una liga de seis a ocho equipos, generalmente para jugadores de 65 años o más con habilidades básicas que desean jugar al softball de forma competitiva.

En general, la liga permite que los jugadores elijan en qué división jugar. Ocasionalmente, los coordinadores de las divisiones de EMASS pueden pedirles que cambien de división por motivos de seguridad. En todas las divisiones, cada mañana, los equipos juegan contra otro equipo partido y revancha. Si deseas obtener más información sobre las divisiones de EMASS, haz clic [aquí](#).

¿EMASS es solo para hombres, o se permiten mujeres?

*Somos una liga de hombres y mujeres entusiastas del softball competitivo. No empleamos reglas especiales para el juego mixto. Buscamos que todos tengan un nivel mínimo por seguridad, pero recibimos a todos quienes estén en condiciones de competir. El nivel mínimo se define **aquí**. Ya hay varias mujeres que juegan en EMASS, y nos encantaría que se sumen más.*

Hace 20 años que no juego al softball. ¿Podré jugar?

Muchos de quienes llegan a nuestra liga hace bastante tiempo que no juegan. La destreza y el instinto no se recuperan de inmediato, pero eventualmente sí. Lo más importante es calentarse bien, ser inteligente y no exigirse de más.

¿Cuándo es la temporada de EMASS?

Se juega de abril a octubre. Generalmente, hay unas semanas de prácticas en abril, apenas lo permitan el clima y las condiciones del campo. La temporada regular comienza alrededor del 1.º de mayo, pero no se juega los feriados ni en el verano. Los playoffs son en septiembre y octubre. Tras finalizar los playoffs, muchos participantes siguen jugando partidos amistosos hasta el Día de Acción de Gracias, si lo permiten el clima y las condiciones del campo.

¿Qué días se juega?

*Tenemos dos divisiones que juegan los sábados y tres que juegan durante la semana. La división Americana (de cuatro a seis equipos) y la división Nacional (de seis a ocho equipos) juegan los sábados. La división Pacífico (cuatro equipos) juega los lunes, la división Atlántico (de ocho a diez equipos) juega los martes o jueves, y la división Metro (de seis a ocho equipos) juega los miércoles o viernes. En todas las divisiones, cada mañana, los equipos juegan contra otro equipo partido y revancha. Si deseas obtener más información sobre las divisiones de EMASS, haz clic **aquí**.*

¿Qué sucede si me voy de vacaciones?

Todos tenemos otros compromisos, y la mayoría se pierde algunos partidos durante la temporada. Los equipos están compuestos por 12 a 15 jugadores para cubrir las ausencias. Al inscribirte en EMASS, asumes un compromiso con tus compañeros. Cada equipo necesita que participe alrededor del 80 % de sus integrantes, de modo que les pedimos a todos que acomoden sus tiempos lo mejor posible y que le avisen al manager con antelación si no podrán jugar un partido.

¿Cómo es el tema del uniforme y el equipamiento?

Cada jugador nuevo recibe una gorra de la liga y dos camisetas de algodón. En la mayoría de las divisiones, el equipo local usa camiseta azul y el visitante, roja. EMASS provee las bases, las pelotas, las redes protectoras, los campos de juego y las alfombras para definir con claridad la jaula de bateo. Los participantes llevan sus bates (aprobados por la ASA), guantes, máscaras y demás equipamiento opcional. Hay disponibles otras prendas con el logotipo de la liga.

¿Los árbitros son un desastre?

Al igual que la mayoría de los árbitros, los nuestros a veces son bastante malos, en especial cuando tu equipo no sale beneficiado. ¡Ja! Contratamos árbitros para todas las divisiones. Algunas usan árbitros certificados por USA Softball (o anteriormente ASA)

y otras usan participantes de EMASS que saben arbitrar.

¿Cuáles son las reglas?

Para consultar las reglas completas de softball de EMASS, haz clic [aquí](#). Seguimos las reglas habituales del softball sénior con algunas modificaciones especiales para nuestra cultura de diversión, seguridad y competencia equilibrada. Estas son las principales modificaciones de EMASS:

- 1. Usamos alfombras para marcar la jaula de bateo a fin de garantizar un buen agarre al batear.*
- 2. No permitimos bases por bolas intencionales para que todos puedan batear.*
- 3. Las redes protectoras para lanzadores son opcionales en todas las divisiones, excepto en la más competitiva.*
- 4. Se permiten bates certificados por la ASA; no se permiten bates séniores.*
- 5. En todas las divisiones se permiten corredores de cortesía.*

¿Pueden ir a mirar los partidos amigos y familiares?

Desde luego. Nos encantaría que vengan a alentarlos.

¿EMASS tiene página de Facebook?

Sí. La hallará [aquí](#).

Me gustaría colaborar a medio tiempo en la liga. ¿Qué tareas hay disponibles? *Son bienvenidos los árbitros y managers con experiencia. Si estás interesado, habla con cualquier coordinador de división o miembro de la junta directiva.*

¿EMASS auspicia a equipos en otros torneos?

EMASS no auspicia explícitamente a equipos de otros torneos, pero muchos de nuestros miembros arman equipos que participan en torneos locales (región de Nueva Inglaterra) representando a EMASS. Además, muchos participan en equipos que viajan a jugar a Cuba, Florida, Nueva York, Las Vegas, etc.

¿Qué otros eventos especiales organiza EMASS?

EMASS organiza un banquete de fin de año, por lo general, un domingo de noviembre, donde hay comida, un animador insufrible que hace juegos de palabras desastrosos y una atractiva presentadora, y donde se homenaja a los campeones de las divisiones, MVP y ganadores de los premios al esfuerzo. También organizamos una barbacoa de final de temporada para cada división y un partido familiar los 4 de julio.

¿Cómo es la estructura de EMASS?

EMASS es una corporación sin fines de lucro 501 (c) (7) administrada por una junta directiva que no recibe remuneración. La junta casi no se cruza con los participantes, pero es la responsable de:

- 1. mantener una base financiera sólida;*
- 2. controlar el deporte con reglas seguras, divertidas y justas;*
- 3. determinar la cultura de EMASS y establecer una comunidad activa de miembros;*
- 4. administrar y coordinar los campos de juego, el equipamiento, las inscripciones, el reclutamiento, la comunicación, los cronogramas, la formación de equipos, y a*

los árbitros, los miembros de la junta, los coordinadores de divisiones y los managers;
5. *resolver los conflictos.*

¿Cuál es la dirección postal de EMASS?

EMASS Senior Softball, PO Box 5069, Wayland, Massachusetts 01778-4837

Preguntas sobre los campos de juego

¿Dónde quedan los campos de juego de EMASS?

En Framingham, Wayland y Ashland. Hallarás las ubicaciones exactas [aquí](#).

¿Son buenos campos?

Los campos se preparan bien antes de cada juego. Las comunidades locales los marcan, los rastrillan y los mantienen. La mayoría de los campos son abiertos y no tienen vallas cercanas. El jardín de uno de nuestros campos permite desplazarse a la velocidad con que George Patton quería atravesar las líneas alemanas.

¿Hay instalaciones cerca?

En todos los campos, hay baños limpios. No hay cafeterías ni tiendas cercanas, por lo cual los jugadores deben llevar sus propios alimentos y bebidas.

Preguntas sobre el juego

Estoy listo para jugar. ¿Cómo me inscribo en EMASS y en un equipo?

Simplemente, debes registrarte en una división en particular. Si no estás seguro de cuál, comunícate con el encargado de las inscripciones o con el administrador del sitio web, quienes te ayudarán.

¿Cómo se forman los equipos?

La función principal de los coordinadores de división es garantizar el equilibrio entre los equipos de cada división. Los coordinadores se reúnen con los managers y asignan a los jugadores ya conocidos para que haya un equilibrio de habilidades entre los equipos y se cubran todos los puestos. Los jugadores nuevos a veces se asignan al azar y otras veces mediante un draft tras un partido amistoso. Los managers y coordinadores de división hacen una evaluación inicial de las habilidades y distribuyen a los jugadores según sus destrezas y las necesidades de cada equipo.

¿Suele haber traspasos en el medio de la temporada?

Tras definirse los planteles iniciales y jugarse los primeros partidos, los coordinadores de división y managers pueden hacer algunos traspasos para equilibrar los equipos si hay algunos demasiado fuertes o débiles. A lo largo de todo el año, se tienen en cuenta las lesiones, las habilidades y el equilibrio para hacer los ajustes necesarios.

Tengo un equipo y nos gustaría participar de EMASS. ¿Cómo nos podemos inscribir?

Comunícate con el coordinador de la división donde quisieran participar. EMASS busca generar una competencia equilibrada en cada división.

Es probable que agregar un equipo ya existente desequilibre la división, por lo cual podríamos ver cómo integrar a sus jugadores de la mejor manera sin afectar el equilibrio. En las divisiones de EMASS, se modifican los planteles todos los años para que nuestra comunidad crezca y los miembros se relacionen como compañeros y como rivales.

¿Cómo se calculan las edades en EMASS?

En EMASS, la edad que se toma en cuenta es la edad que cumplirás durante el año calendario de la temporada. Por ejemplo, si alguien cumple 50 años el 31 de diciembre de 2018, se considera que para la temporada 2018 tiene 50.

No estoy preparado para jugar a tiempo completo, pero me gustaría hacerlo ocasionalmente. ¿Está permitido?

Puedes inscribirte como "miembro asociado" y cubrir huecos cuando algún equipo necesite un jugador. Otra opción aún mejor para los miembros asociados es inscribirse para jugar partidos amistosos, a fin de acostumbrarse a la competencia, la comunidad y la cultura de la liga. Lo que sí solicitamos es que los jugadores de tiempo completo se comprometan a participar en el 80 % de los partidos de su equipo.

¿Puedo jugar en más de un equipo?

Sí, puedes jugar en todas las divisiones que desees. Tenemos adictos al softball que juegan en tres o cuatro divisiones, y hay más de 100 personas que juegan en una división los sábados y en otra durante la semana.

¿Los equipos se mantienen año a año?

Cada año, EMASS busca crear equipos equilibrados al distribuir las habilidades y los puestos de forma pareja.

Me gustaría jugar en el mismo equipo que un amigo mío. ¿Es posible?

Si tienen un nivel relativamente parejo, lo tendremos en cuenta. Inscribáanse y aclaren que les gustaría jugar en el mismo equipo. Trataremos de satisfacer su deseo en el primer año o nos encargaremos de que los miembros que viajan desde lejos puedan compartir el vehículo. En los años posteriores, modificaremos los planteles para mantener el equilibrio entre los equipos.

¿Cómo se maneja EMASS con los equipos que ocasionalmente no tienen jugadores suficientes?

Como medida temporaria, los equipos a los que les falten jugadores en alguna semana específica de la temporada pueden seleccionar jugadores entre los miembros sin equipo. Las políticas de asignación de los jugadores sin equipo se describen [aquí](#).

Preguntas sobre dinero

¿Cuánto cuesta participar de EMASS?

Registrarse en EMASS (obligatorio para todos los miembros) cuesta \$25. Todos los miembros pueden participar de los partidos amistosos de EMASS, ser designados entrenadores o managers, o cubrir huecos como jugadores sin equipo. Todos los miembros registrados también pueden inscribirse en los equipos de los torneos de EMASS y asistir al banquete de fin de año.

¿Cuánto cuesta jugar en las divisiones?

Las divisiones de los sábados cuestan \$165, y las de los días de semana cuestan \$135. Para jugar, debes ser miembro asociado. El programa de registro se describe [aquí](#).

¿Qué métodos de pago aceptan?

Nuestro sistema de pago seguro en línea (WePay) admite todas las tarjetas Visa, MasterCard, Discover y American Express. EMASS también acepta cheques personales.

¿Hay descuentos o planes de pago?

Todos quienes deseen jugar softball sénior de forma competitiva son bienvenidos, y no queremos excluir a nadie por no poder pagar. EMASS puede cancelar o reducir los pagos para quienes atraviesan dificultades financieras.

¿Se hacen reembolsos?

Quienes sufran lesiones que les impidan jugar el resto de la temporada pueden solicitar un reembolso.